



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Long Course Craft

2022年12月3日

ブログ

Long Course Craft

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

コーナーズの毎週金曜日に行われるクラフトクラスでは、サッカーワールドカップに因んだクラフトでサッカーゲームを作りました♪

このクラスでは、ハサミ、マーカー、セロテープなど、正しい道具の使い方を習得し、巧緻性や集中力の向上、高い思考力と英語力を同時に身に付けています。

また、完成イメージを形にする創造力や表現力、試行錯誤することを楽しむ力を育んでいます。

この日は、完成後に皆でサッカーゲームをして大いに盛り上がりましたよ!

先日の日本vsスペインの試合では、劇的逆転勝利に大興奮しましたが、その熱がまだおさまっていないという方も多くいらっしゃるのではないかと思います。

活躍した福岡市出身のディフェンダー富安選手は、19歳でベルギーへ渡り、イタリアを経て、21年にイングランドへ!瞬く間に成功の階段を駆け上がったと言われています。

コーナーズのお子様も富安選手のように世界に大きく羽ばたいて欲しいと願っています。

近年、サッカー界でもデータ化された理に適うトレーニングが行われていると耳にしますが、コーナーズでは、ネイティブ英語が話せるメソッドを10年前からデータ分析したカリキュラムを研究しております。

今後は、人工知能が膨大なデータの処理を速く正確に行なっていくので、これでは人間がどんなに計算が早くても、どんなに文字書き取りが早くても勝てるはずがありません。

つまり、お子様に他の詰め込み型の幼児教室や学習系の習い事を取り入れずにコーナーズだけの純粋培養教育を行なうことで、将来的にトップに立つ人財になれることができが約束できる研究結果を確立しております。

何故なら、コーナーズでは、厳しい課題でさえも自分から考え最後まで諦めずに楽しんで学び続ける人財を育成するために、サッカー勝利の日本チームのように職員が一丸となってお子様の生涯の勝利へと情熱を燃やしているからです。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」コーナーズでは、クラス担任はネイティブ外国人講師の少人数クラスで徹底した英語英才教育。

最大限の能力を引き出す世界水準に合わせた英語英才教育と言われる秘訣は、子ども達の知識欲を旺盛にする経験学習型教育からきています。













